



LA PLUS GROSSE MORUE DU QUÉBEC

Les habitants de Cloridorme, une municipalité côtière située à environ 70 km de Gaspé, peuvent se vanter de posséder la plus grosse morue, et ce n'est pas une histoire de pêche! L'artiste Claude Rioux, de Rivière-à-Claude, a réalisé une sculpture monumentale d'une morue de 13 pieds de longueur par une dizaine de pieds de hauteur. Son corps, formé de lattes métalliques et rempli de ciment, pèse environ deux tonnes. Commandée par la Corporation de développement économique du canton de Cloridorme, l'œuvre, qui a requis environ 500 heures de travail, a été érigée en face du havre de pêche de l'endroit. **Johanne Fournier et André Bécu (collaborations spéciales)** — PHOTO COLLABORATION SPÉCIALE JOHANNE FOURNIER